

Une collecte de sang très fructueuse avec une trentaine poches recueillies

Les vacances scolaires n'ont pas affecté la venue des donateurs de sang, qui se sont relayés en nombre salle René-Autran. Une trentaine de poches ont en effet été recueillies dans la matinée de jeudi. Une collecte qui a satisfait l'équipe toulonnaise de l'Établissement français du sang (EFS), ainsi que les bénévoles de l'amicale des donateurs du canton roquier. C'est dans une ambiance très bon enfant que tous ont effectué « le geste qui sauve », avant de repartir avec quelques pensées offertes par Régine Le Roux, l'épouse du président de l'amicale.

J. H.



Malgré les vacances scolaires, nombre de donateurs ont répondu présent.

(Photo J. H.)

Savoir +

Prochaine collecte : le 8 mars à Garéoult.